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Ao vigésimo nono dia do mês de abril de dois mil e dezessete, às duas 1 

horas reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – 2 

CAMTUC, convocado por meio do Memo. Circular n.º 031/2017 - S.E. 3 

CAMTUC/UFPA, com a presença dos senhores conselheiros: Marcelo 4 

Rassy Teixeira – Coordenador do CAMTUC e Presidente do Conselho, 5 

Heleno Fülber – Vice–Coordenador do CAMTUC, Udson Pacheco de 6 

Souza - Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC, 7 

Professor Bruno Merlin – Diretor da FECOMP, Professor Wassim Raja El 8 

Banna – Diretor da FEM, Professor Leopoldo Pacheco Bastos –9 

Representante docente da FEM, Professor César Juan Alarcón 10 

Llacctarímay – Suplente do Diretor da FAESA, Professor Raynner 11 

Menezes Lopes – Representante docente da FAESA, Professora 12 

Fernanda Pereira Gouveia – Representante Docente da FEC, Professor 13 

Karlo Queiroz da Costa – Diretor da FEE, Professor Ewerton Ramos 14 

Granhen – Representante Docente da FEE, Professor Aarão Ferreira 15 

Lima Neto – Diretor NDAE, Giselle Damasceno de Souza - 16 

Representante Técnico Administrativo, Hélio Loiola dos Santos Júnior – 17 

Representante Técnico Administrativo, Deyvison Pereira Azevedo – 18 

Representante Discente, Núria Carolline Silva da Rocha – Representante 19 

Discente. Registrou-se ainda a presença dos participantes: Professor 20 

Maciel da Costa Furtado, Professor Adry Kleber Ferreira de Lima, 21 

Professora Etiene Elayne Meireles da Rocha, Sec. Executiva Pollyanna 22 

Cristina Lima Veiga. Registrou-se ausência justificada de conselheiro 23 

nesta reunião: Professor Renato Luz Cavalcante – Representante 24 

docente da FECOMP, Professora Débora Dias Costa Moreira – Diretora 25 

da FEC, Professor Jessé Luis Padilha – Representante docente NDAE. 1. 26 

ABERTURA. O presidente da sessão, professor Marcelo Rassy 27 

cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a reunião. 2. 28 

COMUNICAÇÕES. O professor Marcelo Rassy informou que o campus 29 

Universitário de Tucuruí da UFPA foi avaliado com péssimo ensino e 30 

infraestrutura. Expos sua estranheza ao fato, pois, em 2014, o campus 31 

foi qualificado com ensino ótimo e infraestrutura muito boa, o que torna 32 

essa queda de conceito inexplicável, considerando o crescimento do 33 

mesmo durante os anos. Informou que essa avaliação poderá afetar a 34 

todos e que esses dados podem ser refletidos no ENADE. Expôs também 35 

sua preocupação pelos alunos quererem “boicotar” o ENADE, por isso 36 

serão feitas reuniões com os docentes e discentes para que esses 37 

entendam a importância da avaliação. O professor Ewerton questiona 38 

como poderão participar e ajudar. O professor Heleno informa que 39 

poderão ajudar participando dos eventos que explicarão o 40 
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funcionamento do ENADE. O professor Marcelo retoma a palavra e diz 41 

que será importante a conscientização dos discentes que farão a prova, 42 

pois existem turmas que passarão por avaliação e outras duas que 43 

passarão por reconhecimento. O professor Wassim informou que houve 44 

um “teste” na turma de mecânica, no qual passaram a prova do ENADE 45 

anterior. Esse teste não obteve um bom resultado e, por isso, considera 46 

importante a conscientização dos alunos quanto a importância dessa 47 

avaliação para o CAMTUC. O professor Marcelo pede que todos 48 

aproveitem a experiência do Professor Heleno, que está há 7 anos 49 

trabalhando no MEC, portanto já tem olhar mais de um auditor, o que 50 

pode auxiliar para encontrar os problemas do campus. O professor Adry 51 

reforça a importância da conscientização dos alunos e informa que eles 52 

são pessoas críticas e o trabalho de conscientização não deve ser feito 53 

para mascarar qualquer problema e tampouco para aumentar e/ou 54 

adicionar qualquer problema inexistente, mas sim para mostrar o real 55 

cenário do CAMTUC.  A discente Núria expõe que nunca foi informada 56 

sobre qualquer avaliação que o campus passou, e acha importante que 57 

os alunos saibam quando acontecem esses eventos no campus. Informa 58 

que os laboratórios precisam de manutenção, pois possuem muitos 59 

problemas pontuais que não estão sendo supridos. O professor Ewerton 60 

considerou ser natural a mudança na avaliação e diz que todos tem 61 

pecado em não avançar de maneira continuada e que o campus precisa 62 

crescer de maneira continuada e técnica. O professor Heleno pede que 63 

todos comecem a trabalhar em conjunto, de forma continuada, e que os 64 

diretores das faculdades passem a conscientizar seu corpo discente. A 65 

professora Fernanda pede que haja mais ação dos professores, pois não 66 

tem como suprir todas as demandas se as pessoas responsáveis não 67 

buscarem solução, buscar reforço. É necessário trabalho em conjunto. 68 

O professor Marcelo pediu uma atenção especial a gestão da FAESA 69 

para os laboratórios, pois o curso passará por reconhecimento e encerra 70 

essa comunicação dizendo que o intuito era apenas mostrar que é 71 

necessário sair da inércia e conscientizar discentes e docentes do 72 

CAMTUC. O servidor Hélio Loiola pede que todos participem da 73 

programação que ocorrerá do dia 06/06 ao dia 08/06 com a docente 74 

Lúcia Harada da UFPA, pois foi programado apenas uma tarde de 75 

palestra com os discentes e afirma ser necessário mais uma tarde de 76 

palestra para atender um número maior de alunos. O professor Marcelo 77 

concorda e pede que conversem com a Docente por mais um turno de 78 

palestra, porém afirma que não será possível atender a todos os alunos 79 

e que é necessário dar prioridade aos cursos concluintes. O servidor 80 

Udson Pacheco informa sobre programação que será realizada na 81 

próxima semana com a docente Lúcia Harada – que tem a missão de 82 

aumentar a nota dos cursos, auxiliando na gestão - sendo: Oficina de 83 

avaliação profissional no dia 06/06, reunião com os alunos no dia 84 

07/06, e reunião com servidores do CAMTUC no dia 08/06. O professor 85 

Wassim informa que os alunos das engenharias formaram uma 86 

ATLETICA no campus e que todos (docentes, técnicos, discentes) podem 87 

se associar e que acha importante essa interação. Além disso, a 88 

ATLETICA do CAMTUC será a única do interior do Pará a participar das 89 

competições. A secretaria executiva, Pollyanna Veiga, agradece o 90 
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empenho das novas câmaras, que no momento possui como integrantes 91 

muitos novos servidores, ao analisar todos os documentos em tempo 92 

hábil para essa reunião. Informa também sobre os editais do Eixo 93 

Transversal e o Navega Saberes, de projetos de extensão, pedindo que 94 

todos os diretores se atentem aos e-mails, pois amanhã (30/05/17) a 95 

secretaria mandará o calendário dos prazos que devem ser cumpridos 96 

para submissão dos projetos. Avisa que, quem tiver projeto, solicitem o 97 

Ad Referendum por e-mail até o dia 01/06/17, para que no dia 98 

02/06/17 os Ad Referendum sejam entregues para os diretores. Pede 99 

para que os prazos sejam cumpridos para que haja mais organização. A 100 

professora Fernanda informa sobre o projeto em parceria com o Exercito 101 

de Tucuruí, fala sobre os minicursos que estão sendo ofertados. 102 

Enfatiza que, dentre os minicursos ofertados, os soldados 103 

demonstraram muito agradecimento ao curso de soldagem que servirá 104 

de muita ajuda no futuro desses militares e parabenizou o curso de 105 

Mecânica. O professor Marcelo retoma a palavra e diz que cada 106 

faculdade pode ofertar minicursos abertos no intuito de arrecadar 107 

dinheiro para ser revestido para a própria faculdade, põe essa sugestão 108 

em mesa para que os diretores reflitam sobre a ideia. Fala sobre o 109 

Fórum dos Coordenadores, onde foi discutido o atual momento do 110 

Brasil, não mais sendo tratado como momento de crise, e sim um ciclo – 111 

momento mais delicado na economia, e diz que o Reitor da UFPA motiva 112 

que não pare as questões essenciais dos campi. Diz que o CAMTUC vai 113 

ter que se reinventar para não parar nesse novo ciclo no qual a UFPA 114 

está passando. Fala também sobre a vinda do Vice-Reitor no campus 115 

Tucuruí, que fez questão de abrir a conversa para toda a comunidade 116 

do campus, e avisa que está previsto que a Administração Superior nos 117 

visite em agosto – sendo esta uma visita mais para mostrar que essa 118 

administração está próxima do CAMTUC. Informa que haverá 119 

internacionalização de alunos e que o CAMTUC foi o único campus a 120 

aceitar essa internacionalização. Inicialmente virão alunos de fora do 121 

Brasil para o campus Tucuruí e posteriormente alunos de Tucuruí irão 122 

para fora do Brasil – todos para fazer complementação da graduação. O 123 

processo de seleção dos alunos que irão para fora do Brasil ainda não 124 

foi definido, mas será estudada a melhor forma de seleção. Sobre os três 125 

cursos que estão no PDI – Física, Engenharia de Pesca e Medicina, o 126 

professor informa que no PDI de 2015 nenhum curso foi cumprido, mas 127 

que no atual PDI de 2016 – que contém os cursos supracitados, o curso 128 

de física aparenta ser a opção mais viável, ainda na atual gestão, a ser 129 

aprovado. Finalizando a sessão de comunicações, o professor Aarão 130 

informa que hoje (29/05/17), no auditório do CAMTUC, as 17h30min, 131 

haverá uma cerimônia simbólica para as turmas de Especialização em: 132 

Gestão Ambiental; em Engenharia de Estruturas e Materiais; e em 133 

Projetos e Desenvolvimento de Sistemas Computacionais. 3. 134 

DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 4º REUNIÃO ORDINÁRIA DE 135 

27/04/2017. O professor Wassim El Banna pediu que mudasse, na 136 

Câmara de Assuntos Econômicos e Financeiros – CAEF, os docentes 137 

Bruno Wallacy de docente titular para suplente e o professor Leopoldo 138 

Pacheco de docente suplente para titular. Tornando o professor 139 

Leopoldo o novo presidente da Câmara. Não havendo mais nenhum 140 
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pedido de retificação, os conselheiros aprovaram a ATA supracitada. 4. 141 

DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 2º REUNIÃO 142 

EXTRAORDINÁRIA DE 04/05/2017. Não havendo pedido de 143 

retificação, os conselheiros aprovaram a referida ATA. 5. LEITURA DO 144 

EXPEDIENTE. Não houve. 6. ORDEM DO DIA. 6.1. Homologação do 145 

resultado final do concurso “Redes de Computadores, Arquitetura 146 

de Computadores, Sistemas Operacionais e Computação Gráfica”, 147 

para provimento de docente. Relator: Daniel da Conceição. A 148 

representante da câmara, Núria Rocha, informou que a câmara recebeu 149 

e apreciou os documentos constituintes do processo 150 

23073.032641/2016-41 referente ao concurso tema: Rede de 151 

Computadores, Arquitetura de Computadores, Sistemas Operacionais e 152 

Computação Gráfica, Edital nº 108, de 03 de março de 2017. Tendo 153 

como composição da Banca Examinadora o Prof. Dr. Bruno Merlin – 154 

Presidente, Prof. Dr. Alexandre Beletti Ferreira – Membro e Prof. Dr. 155 

Otávio Noura Teixeira – Membro. Conforme documentos, o concurso 156 

teve 18 candidatos com inscrições homologadas, porém, apenas 07 157 

candidatos compareceram para a realização da prova. Portanto, tendo 158 

como resultado final:  159 

 160 

 
Escrita Didática Memorial 1a Fase Títulos Final 

Caio Carvalho Moreira 
(058.099.664-62) 

9,17 8,67 8,5 8,78 8,37 8,58 

Claudio Rogerio Gomes da 
Silva (779.603.782-15) 

7,67 6,17 8 N.A. N.A. N.A. 

Ellton Sales Barros 
(933.710.202-15) 

4,83 N.A. N.A. N.A. N.A. N.A. 

Jorge Amaro de Sarges 
Cardoso (527.415.242-20) 

5,83 5,5 N.A. N.A. N.A. N.A. 

Marcus de Barros Braga 
(449.644.122-53) 

7,5 7,5 8,5 7,83 8,70 8,27 

Nágila Natália de Jesus 
Torres (015.383.992-96) 

8,67 8,67 7,5 8,28 8,01 8,14 

Vinícius Pereira Gonçalves 
(817.002.672-49) 

7,17 7 8 7,39 10,00 8,70 

 161 

Após apreciação dos documentos, a câmara sugere a homologação do 162 

resultado final do concurso e seu encerramento conforme apresentado 163 

pela Comissão Examinadora. Abriu-se, então, para votação dos 164 

Conselheiros, que aprovaram o parecer por unanimidade. 6.2. 165 

Indeferimento do recurso no concurso para Rede de Computadores, 166 

Arquitetura de Computadores, Sistemas Operacionais e 167 

Computação Gráfica. Relator Daniel da Conceição. Ainda sob posse da 168 

palavra, a docente Núria informou que a CAEG, ao analisar o recurso 169 

do candidato Claudio Rogerio Gomes da Silva , manteve o indeferimento 170 

do recurso, com base no item 11.3 do Edital que estipula que a nota 171 

mínima para aprovação deve ser 7 (sete) em cada prova. Na prova 172 

didática, sendo parte constituinte da primeira fase do concurso, o 173 

candidato supracitado obteve média 6,17, portanto abaixo do mínimo 174 

necessário. Considerando o exposto, a câmara, ao apreciar os 175 
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documentos, sugeriu o indeferimento do recurso e seu encerramento, 176 

conforme apresentado pela Comissão Examinadora. De acordo com o 177 

apresentado, o presidente abriu para votação e o conselho votou pela 178 

aprovação do parecer. 6.3. Prestação de contas CAMTUC, referente 179 

ao ano de 2016. Relator: Leopoldo Pacheco. O relator, Leopoldo, 180 

informou ao conselho que os documentos foram examinados 181 

minuciosamente, através de extratos bancários e outros documentos 182 

comprobatórios fornecidos pala Coordenação de Planejamento, Gestão e 183 

Avaliação (CPGA). Contém os autos: Plano de gestão orçamentária do 184 

CAMTUC referente ao ano de 2016; a aplicação dos recursos; e a 185 

constatação, com base em registros que suportam os valores e as 186 

informações financeiras divulgadas. Conforme o analisado, a 187 

movimentação financeira representa adequadamente em todos os 188 

aspectos relevantes aos exercícios findos naquelas datas, elaboradas de 189 

acordo com os Princípios Fundamentais da Contabilidade. De acordo 190 

com o exposto, a câmara emitiu parecer favorável à prestação de 191 

contas. O professor Marcelo Rassy, abriu a sessão para votação, no qual 192 

os Conselheiros aprovaram por unanimidade o parecer. 6.4. Resultado 193 

final da eleição para representante docente no CONSEPE. Relator: 194 

Maciel Furtado. O relator informou aos conselheiros que a Câmara 195 

apreciou os documentos: ata do processo eleitoral e resultado final da 196 

eleição para representante docente do Campus Universitário de Tucuruí 197 

no Conselho Superior de Ensino, Pesquisa e Extensão (CONSEPE) da 198 

UFPA. A eleição e a apuração ocorreram no dia 12/05/2017, na sala 23 199 

do CAMTUC e, após a contagem dos votos, a comissão eleitoral 200 

proclamou vencedora a chapa: Ewerton Granhen (titular) / Bruno 201 

Wallacy (suplente). O mandato do último representante, o docente 202 

Heleno Fulber, cumpriu o interstício 2014-2016, havendo necessidade 203 

da nova eleição. Considerando o exposto e que o processo eleitoral 204 

atendeu as exigências contidas no Regimento Geral da UFPA e o 205 

Regimento Interno do CAMTUC, a câmara emitiu parecer favorável ao 206 

resultado final. A sessão foi aberta para votação, no qual os 207 

Conselheiros aprovaram por unanimidade o parecer. 6.5. Portarias 208 

para os coordenadores da Faculdade de Engenharia Sanitária e 209 

Ambiental, escolhidos para atuar no período 2017-2019. Relator: 210 

Diego Dias.  O representante da câmara, Professor Maciel, informou que 211 

a Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental encaminhou 212 

memorando 030/2017 informando a escolha dos coordenadores para o 213 

período 2017-2019. Em anexo ao memorando apresentou-se a ata da 214 

reunião do colegiado com data de 18/04/2017 que registra a nomeação 215 

dos coordenadores, com alocação de 2h para cada coordenador, e 216 

solicitou suas respectivas portarias em 12/05/2017. Apresentou-se os 217 

novos coordenadores, sendo:  Davi Edson Sales e Souza - Coordenador 218 

do Laboratório de Tratamento de Água – sem alocação de carga horária; 219 

Yarnel de Oliveira Campos – Coordenador do Laboratório de Hidrologia e 220 

Climatologia – com alocação de 2h na carga horária; Raynner Menezes 221 

Lopes – Coordenador do Laboratório de Monitoramento de Qualidade da 222 

Água -  com alocação de 2h na carga horária; Aline Furtado Louzada – 223 

Coordenadora do Laboratório de Meio Ambiente - com alocação de 2h 224 

na carga horária; Etiene Elayne Meireles da Rocha – Coordenadora do 225 
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Laboratório de Resíduos Sólidos - com alocação de 2h na carga horária. 226 

De acordo com a Resolução nº 4.074 CONSEPE de 29/10/2010, em seu 227 

Art. 13 § 4º o docente poderá ter alocada até 10h de sua carga horária 228 

para essas atividades. De acordo com o exposto, tendo atendido as 229 

normas da UFPA e CAMTUC, a câmara sugeriu a aprovação da 230 

homologação da atribuição da carga horária aos docentes. O presidente 231 

da sessão declarou aberta a votação, no qual os conselheiros aprovaram 232 

por unanimidade a homologação. 6.6. Solicitação de remoção do 233 

servidor Marco José de Sousa, ocupante do cargo de Professor do 234 

Magistério Superior no ITEC, para a Faculdade de Engenharia da 235 

Computação (FECOMP), do CAMTUC da UFPA. Relator: Maciel 236 

Furtado. O relator informou que a Faculdade de Engenharia da 237 

Computação (FECOMP), através do memorando 033/2017, solicitou a 238 

remoção do servidor Marco José de Souza, ocupante do cargo de 239 

Professor do Magistério Superior do ITEC, para a FECOMP do campus 240 

Tucuruí da UFPA. Constam os autos: pedido do professor e a aprovação 241 

da remoção pela Faculdade de destino – FECOMP. A movimentação será 242 

efetivada com a cessão do código de vaga 924971 para o ITEC. A 243 

movimentação foi aprovada e registrada em ata na reunião da FECOMP 244 

em 08/05/2017. Considerando o exposto e o que é disposto no Art. 36, 245 

inciso I da Lei 8.112/90, de acordo com o teor do processo, a remoção é 246 

de interesse da administração, portanto, a câmara emitiu parecer 247 

favorável ao pedido de remoção. Aberta a sessão para votação, o 248 

Conselho aprovou o parecer da câmara. 6.7. Solicitação de remoção 249 

do servidor Clenilson Rodrigues da Silveira, ocupante do cargo de 250 

Professor do Magistério Superior, para a Faculdade de Computação 251 

(FACOMP), do campus de Castanhal da UFPA. Relator: Maciel 252 

Furtado. Ainda sob posse da palavra, o relator informou que a 253 

Faculdade de Engenharia da Computação, através do memorando 254 

032/2017, solicitou a remoção do servidor Clenilson Rodrigues da 255 

Silveira, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, para a 256 

Faculdade de Computação (FACOMP), do campus Castanhal da UFPA. 257 

Contam nos autos: Solicitação e aprovação de remoção pelas faculdades 258 

de lotação e de destino – ATA FECOMP de 08/05/2017 e ATA FACOMP 259 

de 26/04/2017. A movimentação está condicionada de cessão de código 260 

de vaga 924971 ao campus de Tucuruí. Conta também na ATA da 261 

FECOMP que a vaga 924971 será imediatamente reaproveitada com a 262 

permuta do professor Marco José de Sousa, o qual solicitou sua 263 

permuta do ITEC para a FECOMP – CAMTUC. De acordo com o teor do 264 

processo, a remoção é de interesse da administração, contando ainda 265 

com a anuência do servidor e aceitação da faculdade de lotação do 266 

servidor em Tucuruí. Portanto, a câmara emitiu parecer favorável ao 267 

pedido de remoção. Declarada a sessão aberta, pelo presidente da mesa, 268 

os conselheiros aprovaram por unanimidade o parecer. 6.8. Remoção 269 

do servidor técnico-administrativo Danilo Silva Santos, ocupante 270 

do cargo de Técnico de Laboratório para o NDAE. Relator: Diego 271 

Dias. O presidente da Câmara, Maciel Furtado, informou que a 272 

Faculdade de Engenharia Mecânica solicitou a remoção do servidor 273 

técnico-administrativo Danilo Silva Santos, ocupante do cargo de 274 

técnico de Laboratório, para o Núcleo de Desenvolvimento Amazônico 275 
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em Engenharia da UFPA – NDAE. Contam nos autos: memorando 276 

049/2017 – FEM e ATA da FEM. A movimentação será efetivada com a 277 

seção do código de vaga 924971 para o NDAE. De acordo com o teor do 278 

processo, está caracterizada remoção a pedido, a critério da 279 

administração. Tendo deliberado pela movimentação do servidor, com a 280 

contrapartida de vaga garantida, a faculdade impõe a condição de que a 281 

remoção se dê a partir do momento em que a vaga ofertada em 282 

contrapartida seja ocupada por novo servidor. Ressalta-se que nenhum 283 

código de vaga foi informado, tampouco a manifestação do NDAE sobre 284 

a movimentação, portanto é recomendado que, após aprovação pelo 285 

conselho, o processo siga para deliberação do colegiado do NDAE. A 286 

câmara, então, emitiu parecer favorável, caso haja interesse do NDAE. 287 

O professor Marcelo Rassy abriu a sessão para votação, no qual, após 288 

breve discussão, o conselho deliberou que a aprovação da remoção 289 

ocorrerá após apreciação e aprovação pelo colegiado do NDAE, 290 

informando também ao conselho do CAMTUC qual será a contrapartida. 291 

6.9. Indicação de Banca de Avaliação de Desempenho para 292 

progressão do docente Douglas Neves Garcia, do cargo ocupado na 293 

categoria docente Classe C – Adjunto nível I, para docente Classe C 294 

– Adjunto nível II, por ter cumprido o interstício de 24 meses, de 295 

02/06/2015 a 02/06/2017. Relator: Diego Dias. Ainda sob posse da 296 

palavra, o professor Maciel informou que o docente Douglas Neves 297 

Garcia solicitou concessão de progressão funcional da categoria docente 298 

Classe C – Adjunto nível I para Classe C – Adjunto nível II, por ter 299 

cumprido o interstício de 24 meses, de 02/06/2015 a 02/06/2017. 300 

Compões os autos: Memorando SN – indicando os membros da banca e 301 

Relatório de progressão docente. Os membros são: Prof. Dr. Karlo 302 

Queiroz da Costa, Prof. Dr. Carlos Alberto Mendes da Mota, Prof. Dr. 303 

Alexandre Saldanha do Nascimento e Prof. Dr. José Maria do Vale 304 

Quaresma – suplente. Considerando que tudo está de acordo com as 305 

exigências, a câmara emitiu parecer favorável a indicação da banca. 306 

Aberta a sessão para votação, os conselheiros aprovaram por 307 

unanimidade o parecer. 6.10. Indicação de banca de avaliação de 308 

desempenho para promoção do docente Raphael Barros Teixeira, 309 

do cargo ocupado na categoria docente classe B – Assistente nível 310 

II, para docente Classe C – Adjunto nível I, por ter cumprido o 311 

interstício de 24 meses, de 06/08/2012 a 05/08/2014. Relator: 312 

Thallis Pereira. Representando a câmara, o professor Maciel informou 313 

que o docente Raphael Barros Teixeira, solicitou concessão de 314 

progressão funcional da categoria docente Classe B – Assistente nível II 315 

para Classe C – Adjunto nível I, por ter cumprido o interstício de 24 316 

meses, de 06/08/2012 a 05/08/2014. Compões os autos: Memorando 317 

SN/FEE – indicando os membros da banca e Relatório de promoção 318 

docente. Os membros são: Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa, Prof. Dr. 319 

Ewerton Ramos Granhen, Prof. Dr. Bruno Merlin e Prof. Dr. Heleno Fulber 320 

– suplente. Considerando que tudo está de acordo com as exigências, a 321 

câmara emitiu parecer favorável a indicação da banca, indicando 322 

também que o professor Karlo Queiroz presida a banca. Aberta a sessão 323 

para votação, os conselheiros aprovaram por unanimidade o parecer. 324 

6.11. Resultado de avaliação de desempenho em Estágio Probatório 325 
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do servidor Técnico Administrativo Luiz Carlo de Souza Barbosa, 326 

ocupante do cargo de Analista de Tecnologia da Informação, 327 

período de 30/09/2014 a 30/09/2017. Relator: Rafael de Sousa. O 328 

professor Maciel informou que a câmara apreciou os documentos e o 329 

processo de avaliação de desempenho em estágio probatório de servidor 330 

Técnico Administrativo Luiz Carlos de Souza Barbosa, ocupante do 331 

cargo Analista de Tecnologia da Informação, período de 30/09/2014 a 332 

30/09/2017 foi realizado dentro do prazo. A comissão de avaliação 333 

reuniu-se em 02/05/2017 quando, de fato, ocorreu a avaliação do 334 

servidor, obtendo-se como resultado a aprovação com o conceito 335 

excelente. Diante do exposto, a câmara emitiu parecer favorável para o 336 

resultado de avaliação. Aberta a sessão para votação, os conselheiros 337 

aprovaram por unanimidade o resultado excelente do servidor. 6.12. 338 

Convalidação e Homologação da Avaliação de Estágio Probatório do 339 

docente Luiz Paulo Silveira Machado, do período de 16/05/2014 a 340 

16/05/2017. Relator: Maciel Furtado. O relator informou que o 341 

processo trata da avaliação de estágio probatório do docente Luís Paulo 342 

Silveira Machado, que teve início no dia 16/05/2014 e encerrou no dia 343 

16/05/2017, tendo o processo realizado fora do prazo determinado. A 344 

Comissão de avaliação reuniu-se no dia 28/04/2017, quando ocorreu a 345 

avaliação resultando no conceito excelente do servidor. Diante do 346 

exposto, a homologação do resultado da avaliação do servidor não foi 347 

efetivada no prazo determinado, que é até o último dia útil do 32º mês 348 

de iniciado o efetivo exercício. Portanto a câmara avalia que o conselho 349 

deve emitir documento de convalidação da avaliação do servidor. O 350 

presidente da sessão abriu para votação dos conselheiros, no qual 351 

aprovaram por unanimidade a homologação e convalidação. 6.13. 352 

Homologação da validação do primeiro ciclo de Estágio probatório 353 

do servidor Renato Luz Cavalcante, cargo professor Magistério 354 

Superior, referente ao período de 13/06/2016 a 13/04/2017. De 355 

posse da palavra o Professor Marcelo Rassy abriu a votação para a 356 

validação do primeiro ciclo de estágio probatório do servidor Renato Luz 357 

Cavalcante, o qual foi aprovado por unanimidade pelos conselheiros, 358 

tornando assim válido o primeiro ciclo de avaliação do servidor. 6.14. 359 

Convalidação do estágio probatório do servidor Tiago Machado 360 

Wanzeler, ocupante do cargo Técnico em Tecnologia da 361 

Informação, referente ao período de 19/02/2014 a 19/02/2017. O 362 

presidente da sessão abriu para votação da convalidação do estágio 363 

probatório do servidor ocupante do cargo Técnico em Tecnologia da 364 

Informação, Tiago Machado Wanzeler. Todos os conselheiros aprovaram 365 

por unanimidade a convalidação de avaliação de estágio probatório. 366 

6.15. Aprovação de Relatório parcial e Renovação de projeto de 367 

pesquisa, com alocação de carga horária, intitulado “Gravitação e 368 

Cosmologia Modificadas: Acreção de matéria em buracos negros 369 

regulares”, coordenado pelo professor Me. Ednaldo Lopes Barros 370 

Júnior – FECOMP. Relator: Jefferson Costa.  A representante da 371 

câmara, Marta, apresentou que o processo trata da solicitação de 372 

aprovação de relatório parcial e renovação de projeto de pesquisa com 373 

alocação de 16h de carga horária, tema: “Gravitação e Cosmologia 374 

Modificadas: Acreção de matéria em buracos negros regulares” , 375 
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coordenado pelo professor Me. Ednaldo Lopes Barros Júnior, lotado na 376 

Faculdade de Engenharia da Computação (FECOMP), realizado no 377 

período de 01/07/2016 à 31/06/2017. O relatório do projeto foi 378 

apresentado à FECOMP, juntamente com o projeto de pesquisa com o 379 

novo cronograma de atividade, sendo estes apreciados e aprovados na 380 

faculdade. Considerando o exposto, o relatório parcial e o projeto de 381 

pesquisa com o novo cronograma foi aprovado pela câmara. Aberta a 382 

sessão para votação, os conselheiros acompanharam o parecer da 383 

câmara. 6.16. Aprovação do Projeto de Pesquisa “Desenvolvimento 384 

de uma base de dados para gestão de espécies botânicas de ilha 385 

Germoplasma de UHE Tucuruí.”, coordenado pela professora 386 

Viviane Santos – FECOMP. Relator: Josenaide. Ainda sob posse da 387 

palavra, a servidora Marta informa que o processo trata da aprovação 388 

do projeto de pesquisa, tema: “Desenvolvimento de uma base de dados 389 

para gestão de espécies botânicas da Ilha de Germoplasma da UHE 390 

Tucuruí”, coordenado pela professora Viviane Almeida dos Santos, sem 391 

alocação de carga horária, de agosto de 2017 a Julho de 2018. O 392 

projeto foi enviado pela Faculdade de Engenharia da Computação e 393 

concorrerá ao programa institucional de bolsas de iniciação científica 394 

(PIBIC) da UFPA. Considerando o exposto e que o projeto foi 395 

previamente aprovado pelo colegiado da FECOMP, a Câmara emitiu 396 

parecer favorável ao projeto de pesquisa. Sendo assim, a sessão foi 397 

aberta para votação, no qual os conselheiros aprovaram por 398 

unanimidade o parecer. 6.17. Aprovação do Ad Referendum 399 

016/2017 – Homologa a Renovação da proposta do Projeto 400 

“Gravitação e Cosmologia Modificadas: Acreção de Matéria em 401 

Buracos Negros Regulares” – FECOMP. Sob posse da palavra, o 402 

professor Marcelo Rassy apresentou para os conselheiros o assunto do 403 

Ad Referendum 016/2017, que homologa a renovação da proposta do 404 

Projeto “Gravitação e Cosmologia Modificadas: Acreção de Matéria em 405 

Buracos Negros Regulares” e, após devida apresentação, os conselheiros 406 

votaram pela aprovação do Ad Referendum já citado. 6.18. Aprovação 407 

do Ad Referendum 017/2017 – Homologa a Aprovação da proposta 408 

do Projeto “Desenvolvimento de uma base de dados para gestão de 409 

espécies botânicas da ilha Germoplasma de UHE Tucuruí.”. Ainda 410 

sob posse da palavra, o presidente da sessão apresentou para os 411 

conselheiros o assunto do Ad Referendum 017/2017, que homologa a 412 

aprovação da proposta do Projeto “Desenvolvimento de uma base de 413 

dados para gestão de espécies botânicas de ilha de Germoplasma da 414 

UHE Tucuruí” e, após apresentação, os conselheiros votaram pela 415 

aprovação do Ad Referendum supracitado. 7. INDICAÇÕES. Não houve. 416 

8. PROPOSIÇÕES. Não houve. Não havendo nada mais a tratar o 417 

presidente do Conselho do CAMTUC agradeceu o comparecimento dos 418 

membros e deu por encerrada a sessão – às 17h08min. A reunião foi 419 

gravada em vídeo. E, para constar, foi lavrada a presente Ata, que após 420 

aprovada, vai assinada pelo Presidente do Conselho, e por mim, 421 

Pollyanna Cristina Lima Veiga, Secretária Executiva do Campus 422 

Universitária do Campus de Tucuruí, e demais presentes. 423 


